

Avec l'IPAC, formations de proximité

A l'heure où nombre de lycéens et d'étudiants s'interrogent sur les études qu'ils entreprendront l'an prochain, l'IPAC se positionne comme une solution possible. Les six sites répartis sur les 2 Savoie scolarisent actuellement 1 500 élèves dont 85 pour l'antenne de Scionzier. Le directeur, Guillaume Laravoire, met en avant les forces de son établissement : la proximité et la formation en alternance. « C'est la culture de l'IPAC », tient-il à préciser. A Scionzier, plusieurs formations sont possibles. En 2 ans, les étudiants peuvent préparer différents BTS : assistant de gestion PME-PMI ; management des unités commerciales (MUC) ; négociation et relation client ; comptabilité et gestion des organisa-



Les élèves de l'IPAC sont très accompagnés dans leur formation.

tions. Ceux qui choisiraient des études plus longues ont la possibilité de passer un ba-

chelor dans les domaines de la comptabilité et de la gestion, du management et de la gestion d'entreprise, du marketing et de la communication. On y accède directement après le bac ou lorsque l'on possède un bac +2. Toutes ces formations sont reconnues par l'État. Les formateurs sont pour la plupart des consultants venus de l'entreprise. « Ce qui fait notre force, poursuit M. Laravoire, c'est d'être proche du monde de l'entreprise. Nous accompagnons les jeunes et nous les faisons grandir en leur inculquant la culture du travail. » Avec un taux d'insertion de 80 %, l'IPAC est résolument tourné vers l'emploi. Sébastien, l'un des élèves, résume très bien l'esprit : « Plus qu'une école, l'IPAC est une grande famille. »

Gérald Richard